



PREFECTURE DE L'EURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 26 septembre 2014

HOMMAGE A HERVE GOURDEL MISE EN BERNE DES DRAPEAUX DES BATIMENTS ET EDIFICES PUBLICS

A la demande de Monsieur le Président de la République, les drapeaux seront en berne sur les bâtiments et édifices publics, à la mémoire de M. Hervé GOURDEL, victime du terrorisme.

Cette mise en berne est effective, depuis zéro heure, et jusqu'au dimanche 28 septembre 2014.

René Bidal, Préfet de l'Eure, a demandé, hier, à l'ensemble des maires du département de mettre en œuvre cette directive.

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35